

**Monthly Repo. ならやま**

八木 順一

**12月21日(木) 活動 晴れ 68名**

平成 29 年の活動も今日で終り。大きな事故もなく無事に活動が終了できたことを喜びたい。半日の作業だったが好天に恵まれ、各 G の活動のほか、全員で迎春準備を行う。サイトでは門松やしめ縄づくりをはじめ、備品の整理や大掃除などが行われ、本当に美しくなった。また、昼には芋粥



やてんぷらも供された。新しい、充実した気持ちで新年を迎えたい。里

山 G は門松の製作や干支の工作準備、エコ G は畑のチップ入れや野菜の収穫、そして景観 G は伐採竹林の整理を行う。またビオ班はタナゴ池への水入れ、花班は花壇の整理、そしてパト G は 1 コース巡回と用具整理に取り組む。その他、果樹班はブルーベリーの植え付けを行う。来年は更に多くの収穫を期待したい。午後からは希望する会員の干支の置物づくりが行われる。

**1月11日(木) 活動 晴れ 70名+2名**

平成 30 年の活動が始まる。この冬一番の冷え込みになり、サイトも霜で真っ白。それでも 70



名が元気にサイトに集合。特に朝は永年継続会員記念植樹、昼は初出式

のため、サイトはばたばた。両行事とも恙なく終わり、さあ今年も頑張って活動しよう、といった凜とした雰囲気漂う。植樹をされた 4 名の会員の更なる活躍を祈るばかりだ。また、初出式では例年のように餅つきを順番にした後は黄粉餅やおろし餅、そして七草がゆも登場。最後には甘酒までが供される。本日から新入会員 1 名。奈良市から 2 名の来訪者あり。里山 G は杉の皮むきや榎木作り、エコ G は支柱用の竹採り作業、そして景観 G では竹林の伐採が始まる。またビオ班の池の溝整備や花班の寒肥入れ、そしてパト G の階段補修、とこちらも忙しい一年が始まった。



**1月18日(木) 活動 晴れ 62名+1名**

久しぶりに温かい天候に恵まれ、活動にも力が入る。今日一番の中身はデッドラインを目の前にした松の下草刈りの協働作業だ。あと 2 回の作業でどこまで進捗するのか気になる。打ち合わせでは先週実施さ



れた新春講演会の報告や、来週早々に開催されるシニア大学校の進路ガイダンスの連絡などが主になる。里山 G は榎木の作製を中心に、エコ G はネット張りや野菜の収穫を、そして景観整備は実りの森のそば畑の石拾いや竹林の整備を行う。また、ビオ班は西池の整備を、花班は山野草園の整備を、そしてパト G は 4 コース巡回と観察路整備に取り組む。本日から新入会員 1 名。